
「笑顔が輝き 活力ある学校」をめざして
校長 松原 博子

４月に入っても，降雪・低温が続き，まだ少し肌寒い日が残りますが，ようやく春風が吹き渡り，
水温む季節となりました。

富沢小学校は，４月５日（金）に，３名の新１年生，３名の転入生，３名の転入職員を迎え，全
校児童３３名で平成２５年度をスタートしたところです。

毎朝，「おはようございます」という子どもたちの元気な声が校内に響き渡り，しばらく静かだっ
た学校も息を吹き返しました。

各学級毎に，１年生－「さんば」学級，２年生－「がんばるぞう」学級，３・４年生－「志（こ
ころざし）」学級，５．６年生－「無限大」学級・・・の大看板を教室前に掲げ，やる気満々の学級
開きでした。

平成２５年度のスタートにあたり，子どもたち一人ひとりが，数多くの感動と体験をし躍動する，
富沢ならではの良い校風や伝統を引き継ぎ，更に新しい学校へと成長･発展させるために，教職員１
１人が一丸となって努力してまいらねばと心新たです。

今学校には，子どもたちの「生きる力」を知・徳・体のバランス豊かに育てることが強く求めら
れています。その実現のために，本校においては，教育目標〈夢をもち 未来を拓く子ども〉を掲
げ，本年度の教育重点を「笑顔が輝き，活力ある学校」として，日々の教育活動を展開してまいり
ます。

本校は小規模校です。しかし無い物ねだりをするのではなく，有るものに目を向けそこに価値を
見い出してこそ，子どもが輝く学校となります。特認校の良さを最大に生かし「豊かな自然を生か
した特色ある教育活動」「少人数によるきめ細やかな指導」「保護者・地域の皆さんと目標を共有し
た連携強化」で質の高い豊かな教育活動を目指します。

教育は誰のものでもない，全ての力を結集し「すべては子どものために」一体となって子どもの
教育にあたることが重要です。今年度も，これまで以上に，保護者・地域の皆様の温かいご理解と
ご支援をお願い申し上げます。

転入職員紹介 「よろしくお願いします。」

校長 松原 博子 教頭 西崎 寛己 教諭 豊岡 玲子
（中富良野本幸小より） （西神楽小より） （東神楽志比内小より）
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富沢小学校と家庭・地域をつなぐ学校だより 学校教育目標
夢をもち未来を拓く子ども

【目指す児童の姿】

かしこい子 （知）

あかるい子 （徳）

ねばりづよい子（徳）

たくましい子 （体）

（※学校だよりの名称は，子どもたちの幸せな未来を願い，「みらい」 【実践の合い言葉】

とさせていただきました。） きたえ ふれあう 富沢っ子
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富沢っ子の新しい仲間です

今年度の入学式が 4 月５日に無事終了しました。式の中では緊張した面持ち

でしたが，お話をしっかり聞く態度，挨拶や返事などしっかりできるりっぱな

お子さんばかりです。

藤井孝輔（ふじいこうすけ）くん
宮原もも（みやはらもも）さん
山田創己（やまだたくみ）くん

の３名です。よろしくお願いします。

入学して約１カ月。学校で楽しいことを

インタビューしてみました。

「ＰＴＡ総会」へのご出席 ５月の学校経営
ありがとうございました

・進んで学習しよう。
１３日には第１回目の授業参観そして PTA 総会が

行われました。各学年の授業は１年生：図工，２年生： ・基本的衛生習慣を身に付けよ
道徳，３・４年生：社会，５・６年生：道徳でした。 う。
今年最初の参観日とあってどの子も張り切って学習に

取り組んでいました。 ・食べ物のはたらきを知ろう。
全体懇談で校長より今年度の学校経営についての概要の説明後，PTA 総会では，今

年度の活動方針や予算などについてご承認をいただきました。 行事予定
なお，今年度の PTA 三役・各部役員は次の通りです。

会 長 小林 澄弘 ３･５年 学年 部長 杉尾 舞果 ５年 1 水 避難訓練 クラブ 家庭訪問④

髙橋 宏司 ２･４･６年 事業部 副部長 高村 美喜 ３年 2 木 春の野山オリエンテ 代表委

副会長 寺田由紀子 ５年 研修部 部長 深瀧 一恵 ４年 7 火 朝会 クラブ 下校時刻変更

齊藤佳名子 ５年 副部長 板東るみ子 ６年 8 水 知能検査（２・５年） 耳鼻科検診

会 計 松本 晃和 ４年 広報部 部長 山田 直美 １･４年 9 木 春の野山（弁当） 寄生虫卵検

監 査 工藤 努 ２年 副部長 小林 真希 ３･５年 10 金 眼科検診 職員会議

長内 雅秀 地域 （※敬称略） 13 月 グランド設営 内科検診

14 火 運動会特別日課開始

15 水 職員会議

16 木 実行委員会

16 日に全校児童（縦割り班活動）で「もみまき」を行いました。今年も 17 金 朝会

愛別町の「愛ふくふく」というお餅の会社中山社長さんから種籾をいただ 20 月 ふれあい集会 田植え

きました。 ふれあい給食

品種は「風の子もち」という新種だそうです。富 22 水 競技説明会

沢っ子にぴったりの名前です。 23 木 運動会総練習 諸費引落し

本校のお米づくりの先生である室さんから指導い 25 土 前日準備（５時間） 弁当持参

ただきながらもみまき活動を始めました。 26 日 運動会

お米（お餅）作りの第 1 歩となる活動です。子ど 27 月 振替休業日

もたちは１粒１粒いたわるような手つきでもみまき 28 火 振替休業日

に取り組んでいました。 29 水 後片付け

前期児童会役員 ○は学年 平成２５年度前期 児童会総会 ●「田植え」の日程は１７日の予
会 長 髙橋香瑠 ⑥ １８日に児童総会が行われました。学校生活を 定でしたが，苗の成長の関係で

本 副会長 大井健太郎⑥ よりよくするため，三役や委員会の自主的活動に ２０日に延期となりました。
部 副会長 杉尾碧馬 ⑤ 関する提案・検討が行われました。事前に学級で

書 記 髙橋柾友 ④ 話し合われたようで，総会の場では活発な意見や

生 委員長 朝倉玲音 ⑥ 質問が出されてい

活 副委員長 齊藤 凜 ⑤ ました。一人一人

委 書 記 山田悠斗 ④ が自分の役割を果

文 委員長 板東秀佳 ⑥ たし，児童会活動 今年もゴールデンウィークが
化 副委員長 寺田夕樹乃⑤ の充実のために頑 始まります。健康・安全には
委 書 記 宇佐見空愛④ 張ってほしいと思 充分気をつけてお過ごし下さ

います。 い。
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